
でね、新会長と旧会長で
スポ進のこれからについて
対談したらしいよ！
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ねぇねぇ、スポ進ジャー
スポ進の会長
交代したの知ってる？
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もちろん
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じゃあ、僕も対談参加して
あげよう！！

じゃあ、僕も対談参加して
あげよう！！
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アツいぞ！アツいぞ！

スポシンジャー
！！スポシンジャー
！！

　あなたのまちではいろんなスポーツ交流会やスクール、大会など「地域
が元気に　地域を元気に」を合言葉に年間を通してスポーツのサポート
をしています。
　スポーツ推進委員は、スポーツ交流会やスクール、大会の企画や運営を行
い、子どもからお年寄りまで自由に参加でき、みなさんに楽しんでいただけ
るように努めています。また初心者の方には経験者によるアドバイスで、楽
しく学べる工夫もしていますので気軽に参加してください。
　詳しくはスポーツ課または、スポーツ推進委員まで。

　スポーツ課では、39種類の道具が借用できます。
安城市ホームページにアクセスし、「ニュースポー
ツ」を検索。検索結果に出てくる、「ニュースポー
ツの紹介」をクリックし、表示されたページの
「ニュースポーツ備品の借り方」に貸出備品一覧
や注意事項が記載されております。
※貸出しは、安城市内の団体に限ります

いろんなスポーツを
サポートします。
いろんなスポーツを
サポートします。

①ボッチャ　②ミニテニス　③ディスゲッターナイン
④グラウンドゴルフ　⑤カローリング

スポーツ課で借用できる道具

あなたのまちのスポーツ推進委員が

携帯、スマートフォンでも年間行事が
閲覧できます

※予定は変更する場合があります。

交流会・大会に
関するお問合せは
各小学校区の
スポーツ推進委員まで

スポーツ推進委員の
詳しい情報やお問い
合わせはこちらから

安城市　スポーツ推進委員 検索

携帯で
簡単検索

安城市中学校区の掲示板

篠 目 学 区

中央交流会 開催します！中央交流会 開催します！
ボッチャ、やってみませんか。初心者の方も楽しめます。

日　　時

場　　所

内　　容

申込み＆問合せ先

令和６年11月23日㈯ 午前９時10分から
安城市スポーツセンター　アリーナ
ボッチャ
スポーツ推進委員 または
東祥アリーナ安城（　0566-75-3535）まで

（裏面QRコード）

人気ランキング

令和6年度

■日 10月20日　■場 二本木公民館
二本木子どもフェスタ

■日 11月9日　■場 作野小グラウンド
子ども会ドッヂボール大会

■日 11月10日　■場 作野小体育館
バレーボール

■日 11月17日　■場 篠目中グラウンド
ソフトボール

■日 11月24日　■場 作野小体育館
子ども会ニュースポーツ体験会

■日 12月1日　■場 作野小体育館
インディアカ

■日 12月15日　■場 二本木公民館
カローリング

安 祥 学 区

■日 10月12日　■場 山崎子ども広場
ゲートボール大会

■日 10月20日　■場 安祥中学校
グラウンドゴルフ大会

■日 11月２日　■場 東部公民館
東部公民館まつり

■日 11月10日　■場 東公園
グラウンドゴルフ大会

安 城 北 学 区

■日 10月5日 他3回　■場 新田小学校
卓球スクール

■日 11月2日　■場 市ソフトボール場
スローピッチソフトボール交流会

■日 1月11日 他4回　■場 中部小学校
バドミントンスクール

■日 2月9日 他1回　■場 今池小学校
インディアカ交流会

■日 毎月第1日曜日　■場 作野公民館
カローリング＆ボッチャ体験会

安 城 西 学 区

■日 11月10日 他4回
■場 三河安城小体育館

ショートテニススクール

安 城 南 学 区

■日 11月3日　■場 桜町小学校
ボッチャ交流会

■日 11月16日　■場 錦町小学校
レクリエーションバレー交流会

■日 12月7日　■場 錦町小学校
ボッチャ交流会

■日 1月19日　■場 桜町小学校
ソフトバレー交流会

■日 10月13日　■場 高棚宮西グラウンド
グラウンドゴルフ

■日 10月27日　■場 安城西中学校

スローピッチ・バドミントン・
インディアカ・卓球・ソフトボール

■日 10月19日　■場 錦町小学校
ソフトバレー交流会

■日 2月2日　■場 桜町小学校
インディアカ交流会

■日 2月8日　■場 昭林公民館
モルック体験会

明 祥 学 区

■日 10月12日　■場 和泉遊水地公園
グラウンドゴルフ

■日 10月26日　■場 明祥プラザ
バレーボール

■日 11月9日　■場 明和小学校
卓球

■日 11月10日　■場 明祥中学校
バドミントン

■日 3月9日　■場 明祥プラザ
ミニテニス

■日 3月12日　■場 明祥プラザ
ソフトバレーボール

桜 井 学 区

■日 11月16日　■場 桜井公民館
インディアカ

■日 12月1日　■場 桜井公民館
ラージボール

■日 12月15日　■場 桜井公民館
ソフトバレー

■日 １月26日　■場 桜井公民館
カローリング

■日 ２月8日　■場 桜井福祉センター
ボッチャ

東 山 学 区

■日 10月13日　■場 東山中学校格技棟
卓球交流会

■日 10月20日 他4回
■場 東山中学校格技棟

ボッチャスクール

■日 11月24日　■場 柿田グラウンド
スナッグゴルフ交流会

■日 12月7日　■場 北部公民館かきたホール
ボッチャ大会

！

事務局／東祥アリーナ安城
TEL〈0566〉75-3535
〒446-0061
安城市新田町新定山41-8

令和6年9月1日　第51号発行

安城市教育委員会
安城市スポーツ推進委員
　　　　　　連絡協議会
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＝新任

新旧会長へインタビュー

interview

明 祥 中 学 区

丈 山 学 区

兵 藤 知 幸 神 谷 有 弘 三津山晶湖

明 和 学 区

杉 浦 尊 仁 祢宜田忠之

桜 井 中 学 区

桜 井 学 区

矢 田 孝 行 善 　 五 月 大 屋 貴 嗣

桜 林 学 区

杉 浦 良 子 松 碕 真 澄 加 藤 勇 治

東 山 中 学 区

安 城 北 部 学 区

上 野 広 明 加 畑 和 夫 加 藤 洋 治

里町学区

水 野 裕 嗣

志 貴 学 区

田 頭 正 悦 池 内 孝 行

今 池 学 区

安 城 北 中 学 区

瀬戸井明人

安 城 中 部 学 区

加 藤 正 夫 大 竹 和 重箕 輪 勇 子 山 下 和 敏 永 井 和 人

新 田 学 区

木 下 明 彦 太 田 安 彦

安 祥 中 学 区

安 城 東 部 学 区

野 村 育 秀 谷 田 祥 三 千 上 晃 史

安 城 南 部 学 区

小 池 孝 明 清 水 幸 浩 中 谷 義 博

祥 南 学 区

太 田 妙 子 疋 田 雅 子

安 城 西 中 学 区

高 棚 学 区

大 石 重 雄 石 川 真 弓

安 城 西 部 学 区

永 野 良 二 太 田 保 司

三 河 安 城 学 区

吉 澤 正 樹 速 水 幹 弘 外 山 宏 明

安 城 南 中 学 区

桜 町 学 区

上瀬戸敏信 松 尾 和 子 嶋 田 政 志 四ツ井初美

錦 町 学 区

飯田真喜子 竹 内 　 誠

篠 目 中 学 区

作 野 学 区

三 宅 佳 子 坂本多佳子 星 　 一 男

梨 の 里 学 区

植 田 敏 也 篠 田 修 二

二 本 木 学 区

櫻 井 幸 三 濱 田 宏 明 江口こずえ 興 梠 幸 男

あな
たのまちのあな
たのまちの

「地域が元気に」

「地域を元気に」

　本年度会長が交代になり、新旧会長引継ぎ時に同席させ
ていただきインタビューを実施しました。

瀬戸井前会長(写真左)：一番深く印象に残っているのは、
新型コロナウイルス感染症による行動制限の中でどうやっ
てスポーツ推進委員の組織を運営していくか、各委員のモ
チベーションを維持していくか、ということです。
　それ以前は、どうしたら交流会などに人を呼べるかとい
うことを考えてきましたが、交流会自体ができなくなり、
いつ再開されるかわからない時期が、２年ほど続きました。
　少しずつ規制が緩和され、どうやったら交流会ができる
かということを、みんなで考えながらやってきました。参
加者の検温、会場の換気、道具や手指の消毒などを実施し、
初めは接触の少ないラジオ体操からやっていきました。
　スポーツ推進委員全員がコロナ対策を理解し、みんなで

一緒になってやっていくことが大切だという想いでやって
きました。

神谷会長(写真右)：スポーツ推進委員の仕事は大変です。
面倒だし。ベースは自分が楽しむことだと思います。どう
せやらなきゃならないのなら楽しい方がよいと思うからで
す。まずスポーツ推進委員同士が仲良くなることが大切だ
と思います。スポーツ推進委員のボッチャ研修会で、学区
対抗戦などを行うことも、他学区の委員と仲良くなる方法
のひとつだと思います。自分たちで全ての企画運営を行っ
ていくのは大変なので、地域の既存の仕組み、例えば町内
会や子ども会の運動会やレクレーション大会などに巻き込
まれていってほしい。「巻き込まれながら」、こちらもそれ
を活用していく。地域といい関係を作っていければこちら
のやりたいことも協力してもらえると思います。

瀬戸井前会長：神谷会長から「巻き込まれながら」という
言葉が出ましたが、実際４年前からボッチャを普及させる
ことで従来とは違う、福祉団体や高齢者施設からの講座依
頼が増えました。これに対応するために、スポーツ推進委
員が自らの殻を破り、バージョンアップしていく必要があ
ると思います。

　昨今「多様性を認める」ということをよく耳にしますが、
その内容を理解するだけでなく、共に生きていく地域・社
会の実現のため、様々な取り込みの中に「巻き込まれてい
く」ことが大切に感じました。
　その中で、スポーツ推進委員としては「体を動かすこと
やスポーツの楽しさ・重要性」を伝える中心になるような
活動をできるように努めていきたいと感じました。もちろ
ん、自分が楽しみながら。

どのような想いで、
スポーツ推進委員連絡協議会会長をやっていたか

スポーツ推進委員会会長として、
どのようなことをやっていきたいか

インタビューを終えて

＝新任


